



Rue St-Laurent

Vente à l'enchère de terrains et de matériaux de construction, vendredi, le 28 juillet 1905, à onze heures a.m.

Sur les lieux, à l'heure et à la date ci-dessus, tous les matériaux de construction des édifices récemment expropriés par la Ville pour l'élargissement de la rue St-Laurent, depuis l'avenue des Pins jusqu'à l'avenue Mont-Royal, seront vendus à l'encan.

Ces matériaux de construction consistent en parties de maisons en pierre et brique, etc.

Conditions: Argent comptant.

Les matériaux devront être enlevés dans les deux semaines qui suivront la vente.

Seront aussi vendus sur les lieux, à la même date et à la même heure, les résidus de terrains suivants cédés à la Ville par les propriétaires, en rapport avec la dite expropriation, à savoir:

No 1—Parties des lots du cadastre Nos 17, 16A, 14-48, 13 et 12 des plan et livre de renvoi officiels du quartier St-Laurent, de ladite Cité, à partir du No 810 de la rue St-Laurent jusqu'à la rue Cuthbert, mesurant 369 pieds de largeur en front sur la rue St-Laurent, par une profondeur d'environ 80 pieds et contenant 29,560 pieds en superficie, mesure anglaise, plus ou moins. Cette propriété sera vendue en bloc ou en parties.

No 2—Parties des lots du cadastre Nos 11-48 et 11-46 des plan et livre de renvoi officiels du quartier St-Laurent, de la dite Cité, situés au coin nord-ouest des rues Cuthbert et St-Laurent, mesurant 50.1 pieds de largeur en front sur la rue St-Laurent, par une profondeur de 68.85 pieds sur la rue Cuthbert, contenant 3,469 pieds en superficie, mesure anglaise, plus ou moins, et sur lesquelles est érigée une construction en brique de 2 étages.

No 3—Parties des lots du cadastre Nos 431-4, 431-3, 431-2 et 431-1 des plan et livre de renvoi officiels du quartier St-Jean-Baptiste de ladite Cité, étant les Nos 976, 978, 980 et 982 de la rue St-Laurent, mesurant 96.4 pieds de largeur en front sur la rue St-Laurent, par une profondeur de 96.3 pieds; contenant 9,379 pieds en superficie, mesure anglaise, plus ou moins et sur lesquelles sont érigées une construction en brique de 2 étages et une maison en bois de 1½ étage.

No 4—Parties des lots du cadastre Nos 428-2 et 428-1 des plan et livre de renvoi officiels du quartier St-Jean-Baptiste, de ladite Cité, étant les Nos 1026 et 1028 de la rue St-Laurent, mesurant 47.7 pieds de largeur en front sur la rue St-Laurent, par une profondeur d'environ 101 pieds, contenant 4,338 pieds en superficie, mesure anglaise, plus ou moins, et sur lesquelles est érigée une construction en brique de 1½ étage.

No 5—Parties des lots du cadastre Nos 425-2 et 425-1 des plan et livre de renvoi officiels du quartier St-Jean-Baptiste, de ladite Cité, étant les Nos 1040, 1042 et 1044 de la rue St-Laurent, mesurant 48 pieds de largeur en front sur la rue St-Laurent, par une profondeur d'environ 100.3 pieds, contenant 4,808 pieds en superficie, mesure anglaise, plus ou moins, et sur lesquelles sont érigées une construction en brique de 3½ étages et une maison en brique de 2½ étages.

No 6—Partie du lot du cadastre No 421B des plan et livre de renvoi officiels du quartier St-Jean-Baptiste, de ladite Cité, étant les Nos 1078 et 1080 de la rue St-Laurent, mesurant 25.8 pieds de largeur en front sur la rue St-Laurent par une profondeur de 80.7 pieds, contenant 2,173 pieds en superficie, mesure anglaise, plus ou moins, et sur laquelle est érigée une construction en brique à 2 étages.

Tel qu'indiqué sur le plan préparé par M. John R. Barlow, inspecteur de la Ville, en date du 27 janvier 1905, et déposé au bureau du trésorier de la Ville.

Conditions: Argent comptant.

Ces lots seront vendus sujets à la taxe spéciale imposée pour l'élargissement de ladite rue St-Laurent, depuis l'avenue des Pins jusqu'à l'avenue Mont-Royal.

L.-O. DAVID
Greffier de la Ville.

W. M. KEARNS,
Encanteur.

BUREAU DU GREFFIER DE LA CITÉ,
HÔTEL DE VILLE,

Montréal, 18 juillet 1905.



St. Lawrence St

Auction sale of pieces of land and building material on Friday, the 28th July 1905, at 11 o'clock a.m.

On the premises, at the above date and hour, all the building material of properties recently expropriated by the City for the widening of St. Lawrence street, from Pine Ave. to Mount Royal Ave., will be sold by auction.

The said building material consists of parts of stone and brick houses, etc.

Terms: Cash.

The material must be removed within two weeks following the sale.

On the same date and hour, will be sold on the premises those residues of land ceded by the proprietors to the City in connection with the said expropriation, to wit:—

1.—Parts of lots cadastral Nos. 17, 16A, 14-48, 13 and 12 of official plan and book of reference of St. Lawrence Ward, in the said City, from No. 810 of St. Lawrence street to Cuthbert street, measuring 369 feet in width on St. Lawrence street by a depth of about 80 feet, containing 29,560 feet in area, English measure, more or less.

This property will be sold "en bloc" or in parts.

2.—Parts of lots cadastral Nos. 11-48 and 11-46 of official plan and book of reference of St. Lawrence Ward, in the said City and situate at the north-west corner of Cuthbert and St. Lawrence streets, measuring 50.1 feet in width on St. Lawrence street, by a depth of 68.85 feet on Cuthbert street, containing 3,469 feet in area, English measure, more or less, and on which is erected a two-storey brick building.

3.—Parts of lots cadastral Nos. 431-4, 431-3, 431-2 and 431-1 of official plan and book of reference of St. Jean-Baptiste Ward, in the said City, being Nos. 976, 978, 980 and 982 of St. Lawrence street, measuring 96.4 feet in width on St. Lawrence street by a depth of 96.3 feet, containing 9,379 feet in area, English measure, more or less, and on which are erected a two-storey brick building and a 1½ storey wooden house.

4.—Parts of lots cadastral Nos. 428-2 and 428-1 of official plan and book of reference of St. Jean-Baptiste Ward, in the said City, being Nos. 1026 and 1028 of St. Lawrence street, measuring 47.7 feet in width on St. Lawrence street, by a depth of about 101 feet, containing 4,338 feet in area, English measure, more or less, on which is erected a 1½ storey brick building.

5.—Parts of lots cadastral Nos. 425-2 and 425-1 of official plan and book of reference of St. Jean-Baptiste Ward, in the said City, being Nos. 1040, 1042 and 1044 of St. Lawrence street, measuring 48 feet in width on St. Lawrence street, by a depth of about 100.3 feet, containing 4,808 feet in area, English measure, more or less, on which are erected a 3½ storey brick building and a 2½ storey brick house.

6.—Part of lot cadastral No. 421B of official plan and book of reference of St. Jean-Baptiste Ward, in the said City, being Nos. 1078 and 1080 of St. Lawrence street, measuring 25.8 feet in width on St. Lawrence street, by a depth of 80.7 feet, containing 2,173 feet in area, English measure, more or less, on which is erected a two-storey brick building.

As shown on the plan prepared by Mr. J. R. Barlow, City Surveyor, dated 27th January 1905, and deposited in the City Treasurer's Office.

Terms: Cash.

The lots are sold subject to the special tax imposed for the widening of St. Lawrence street, from Pine Ave. to Mount Royal Ave.

L. O. DAVID,
City Clerk.

W. M. KEARNS,
Auctioneer.

CITY CLERK'S OFFICE,
CITY HALL,

Montreal, July 18th. 1905.